
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

14 décembre 2021 à 19 h Rencontre en présentielle 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) x   

Karine Guilmain (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Céline Rivard (soutien- TES) x   

Suzie Bang (parent, présidente et 

représentante au comité de parents) 

x   

Maryse Leblanc (parent)  x  

Rachel Brodeur (parent, secrétaire et 

substitut au comité de parents) 

x   

Sabrina Guilbert (parent) x   

France Tanguay (service de garde) x   

Marc-André Meunier x   

Magalie Taillon (parent) x   

Maryse Lauzon (parent et substitut)  x  

Martine L’Heureux (parent) x   

Sophie Lacroix (substitut) x   

    

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

• Nomination d’un gardien du temps 

• Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 octobre 2021 

et suivis 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Activités parascolaires (suivi courriel) 

6.2 Campagne de financement (suivi courriel) 

7.      Points d’information 

7.1 Formation obligatoire conseil d’établissement 

7.2 Travaux dans l’école 

7.3 Conseil des élèves 

7.4 Activités de Noël  

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Services de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et levée de l’assemblée 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

• Nomination d’un gardien du temps : France Tanguay 

• Nomination d’un gardien des droits de la parole : Marc-André Meunier 

 

Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum à 19h06. 

 

2. 105-CÉ 

21/22-13 

Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 14 décembre 2021 

 

3. 105-CÉ 

21/22-14 

Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 octobre 2021 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 26 octobre 2021. 

 

4.  Parole au public 

N/A 

 

5.  Correspondance 

N/A 

 

6.  Points de discussion et de décision 

    6.1       105-CÉ 

21/22-15 

Activités parascolaires (suivi courriel) 

Retour sur les activités parascolaires, le service de Récré-Action est en manque de personnel donc leurs propositions pour janvier 

sont les suivantes:  les minis actifs jeudi de 14h15 à 15h15, cours de cuisine pour les premières et deuxième année les mardis midi, 

le Katag deuxième année en montant et l’improvisation le jeudi entre 15h15 et 16h15. 

 

Nous allons valider pour Echec et Math et le karaté. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les activités parascolaires par courriel subséquemment à la rencontre du 26 octobre. 

 

6.2 

 

105-CÉ 

21/22-16 

Campagne de financement 

L’idée finale retenue a été de faire la campagne de sirop d’érable en décembre et une campagne pain et café plus tard en année. 

 

Les résultats de la vente de sirop d’érable sont les suivants : 

• 63 gallons 

• 30 canes à l’unité 

• 171 beurres d’érable 



 

Profit de la campagne : 1092,50$ 

 

La distribution se fera lundi le 20 décembre à l’école. 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les campagnes de financement par courriel subséquemment à la rencontre du 26 octobre. 

 

7.  Points d’informations (information) 

7.1  Formation obligatoire conseil d’établissement 

Le lien sera communiqué aux membres du conseil.  

 

7.2 

 

 Travaux dans l’école 

La direction a fait faire un estimé pour faire peindre les ailes de l’école, le coût serait de 4000$ par aile. 

Présentement dans le fond à destination spécial nous avons un montant de 2300$ en banque. 

 

La priorité serait de débuter par l’aile des petits, le conseil donne son accord afin de procéder en utilisant au besoin les sous dans le 

fond à destination spécial. Un suivi sera effectué par la direction après le 1er février. 

 

7.3  Conseil des élèves 

Les élections ont eu lieu, Alexis Dufour a été élu à la présidence.  Le conseil travaille présentement sur les activités de Noël. 

 
7.4  Activités de Noël 

L’horaire a été envoyé aux parents par courriel.  Un bingo aura lieu le 20 décembre après le diner via Teams. Le 21 décembre en 

après-midi, il aura une récréation prolongée pour tous.  Du 15 au 21 décembre, il aura des défis de chansons de Noël pour tous les 

niveaux.  Les réponses seront données vers 15h à tous. 

 
8.  Parole aux divers représentants 

8.1  Comité de parents 

 

• Consultation du calendrier scolaire 2022/2023 a présentement lieu. 

• FCPQ offre des webinaires et l’accès est maintenant ouverte à tous les membres des CE afin de les combler. 

• FCPQ a maintenant un nouveau portail Parents.Quebec et a présenté leurs bons coups : Implantation de balises claires des 

frais exigés aux parents, l’informatisation du canevas du plan d’intervention, l’ajout de Allo Prof Parents. 

• Un sous-comité a été en place afin d’analyser le service de garde disponible en début d’année avant la rentrée. 

 

 

8.2  OPP 

• Ils sont venus décorer pour Noël la semaine dernière 

• Lors du petit-déjeuner du 21 décembre en avant-midi, une aide de 3 ou 4 personne serait apprécié pour la distribution des 

chocolats chauds.  

• Les décorations seront retirées le 21 décembre en après-midi 

 

8.3  Service de garde 

• L’absence de personnel est très présente. L’aide des TES est grandement appréciée. 



• Maternelle classe 02, Mme Johanne revient 

• Mme Sylvie prend sa retraite le 5 janvier, Sarah Daigle va prendre le poste de Mme Sylvie jusqu’à la fin de l’année scolaire. 

 

8.4  Membres 

• Les ateliers offerts aux enfants sont appréciés 

 

8.5  Direction 

• Démission de Maryse Leblanc au Conseil d’établissement 

 

9.  Questions diverses 

• Prochaine rencontre aura lieu le 24 février par Teams. 

 

 

10. 105-CÉ 

21/22-17 

Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Magalie Taillon 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h23 

 
 


